

Une nouvelle association pour l'œuvre de Joël Dabin



Joël Dabin au travail dans son atelier.

La famille du peintre Joël Dabin (décédé en 2003) a choisi de conserver son patrimoine culturel et de créer une structure associative. L'artiste, né en 1933 en Vendée, y a passé les 14 premières années de sa vie. Puis, sa famille s'est installée à Nantes. Après 4 ans passés à l'école des Beaux-Arts de cette ville, il y expose pour la première fois en 1956. L'association prépare une exposition au niveau national et international à Barcelonne dans

quelques mois, et la création d'un programme pédagogique, en partenariat avec l'éducation nationale. Deux conférences par an sur une thématique liée aux arts dans l'atelier de l'artiste seront également organisées. Avec toujours en « toile » de fond comme objectif la préservation et la valorisation de l'œuvre de l'artiste. Un bulletin d'adhésion et la recherche de financements sont lancés pour aider l'association à réaliser ces actions. ■